Monsieur Henri Furrer 2067 Chaumont

PAROISSE

CULTES À LA CHAPELLE

dimanche 24 juin 2007 à 11h15 dimanche 15 juillet 2007 à 11h15 dimanche 19 août 2007 à 11h15 dimanche 23 septembre 2007 à 11h15 dimanche 21 octobre 2007 à 11h15

CULTES À LA CHOMETTE

mardi 10 juillet 2007 à 14h30 mardi 14 août 2007 à 14h30 mardi 4 septembre 2007 à 14h30 mardi 2 octobre 2007 à 14h30

dimanche 16 septembre 2007, Jeûne Fédéral, à 10h30 culte pour toute la ville à l'Hermitage en plein air

Décès

Toute notre sympathie à la famille de Madame Freyja Arbogast



LE CHAUMONNIER

MÉMENTO

4ème FÊTE DE CHAUMONT SAMEDI 30 JUIN 2007 DÈS 10H30 SOUS TENTE SUR LE TERRAIN DE FOOT

DECOUVERTE VIN ET FROMAGE MARDI 31 JUILLET 2007 DÈS 18H30 SOUS TENTE SUR LE TERRAIN DE FOOT

FÊTE NATIONALE À CHAUMONT MERCREDI 1er AOÛT 2007 DÈS 11H30 SOUS TENTE SUR LE TERRAIN DE FOOT

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA SIP JEUDI 25 OCTOBRE 2007 À 20H15 CHAPELLE DE CHAUMONT

TEXTES ET ANNONCES, DERNIER DÉLAI POUR LE PROCHAIN CHAUMONNIER : 25 AOÛT 2007

JOURNAL DE LA SOCIETE D'INTERET PUBLIC DE CHAUMONT

Paraissant 4 fois par an

2e trimestre 2007

n°113

Impression: Rédaction:

SIP, Signal 17, 2067 Chaumont

Daniel Wicki, 2067 Chaumont info@chaumont-neuchatel.com

Tél. 032/753.64.38 Fax 032/753.01.56

www.chaumont-neuchatel.com

TENNIS CLUB DE CHAUMONT

Un tournoi interne est agendé au dimanche 26 août 2007 à 9h30

En cas de mauvais temps, le tournois est reporté d'une semaine, soit au

dimanche 2 septembre 2007 à 9h30

Les membres intéressés, peuvent s'inscrire par mail à l'adresse suivante :

info@chaumont-neuchatel.com ou au 032 753 64 38 jusqu'au 20 août au plus tard

Daniel Wicki



V. Foulon

Tél. 032 853 23 27 2065 Savagnier

Lundi au vendredi	7h00-12h00 /	17h00-19h00
Samedi	7h00-12h00 /	18h00-19h00
Dimanche	7h30-10h00 /	18h00-19h00

Oyez, oyez gens de Chaumont et d'ailleurs :

Les murs de La Chomette fêtent leur 100ème année de construction.

Pour les honorer nous avons déposés dans le jardin un.....

« PETIT PLUS »



Venez découvrir ce joli bazar lors de son inauguration le 17 juin dès 10h

Que vous veniez avant ou après le plus important est de lui rendre visite.

L'équipe de La Chomette vous accueillera les lundi, mardi, samedi et dimanche de 10 à 17h et le mercredi de 14 à 17h. Vous y trouverez souvenirs, boissons, glaces, petites douceurs et quelques produits de dépannage.

A bientôt

Marianne Cachelin

Arrêtez la terre s.v.pl., je veux descendre!

Cette fois-ci, il semble bien que les faits sont là. La planète ne va pas fort mais que faire? Nous en sommes arrivés à l'ère de la remise en question. Il faut maintenant appeler un chat, un chat, quitte à paraître politiquement incorrect. De toute facon, nous n'avons plus le choix. Si l'activité humaine continue à polluer à ce rythme, le globe terrestre, à long terme, fera lui-même le ménage. En bon français, par manque d'oxygène, la vie disparaîtra gentiment. On dit que les dinosaures auraient déjà connu cela brutalement il y a une centaine de millions d'années mais la vie a repris. Revenons en 2007. Nous savons maintenant que la demande d'énergie explosera en quelques dizaines d'années, à l'Est essentiellement. C'est d'autant plus inquiétant, sachant que là-bas. on mise sur les énormes réserves de charbon, énergie des plus polluantes. Ailleurs, mais principalement en Europe et aux Etats-Unis, les pays dits "développés" sont tellement habitués au confort énergétique qu'il sera difficile de revenir en arrière. Et la démographie, jusqu'où ira-t-elle ? La planète, connaîtra-t-elle un jour dix, vingt ou cinquante milliards d'êtres humains? Qui peut prétendre le contraire ? Il en faudra de la nourriture et de l'énergie. Pour en revenir à la situation actuelle, avez-vous eu l'occasion d'observer les images de la terre, prises de nuit par la NASA depuis l'espace ? C'est effrayant. Chaque ville illuminée représente un point blanc bien visible. On les compte par dizaines de milliers. La Suisse n'est pas en reste. Les très grandes villes, Montréal, New York, Rio, Marseille, Paris, Rome, Berlin, Moscou, Pékin, Tokyo, etc. se distinguent très nettement. Dans certaines régions de l'Est des Etats-Unis, on illumine à tel point qu'il fait maintenant jour la nuit. L'illumination, c'est une chose mais il y a encore l'industrie! L'Afrique, mis à part la région de Pretoria, est le seul continent où l'éclairage, vu de l'espace, reste relativement modeste. Profitons-en pour cesser de jeter tous les maux de la terre sur les Noirs. Alors, quelle est la solution pour sauver la planète ? Ce ne sont pas ces quelques lignes pleurnichardes qui vont changer grand-chose mais nous pouvons tenter de nous aligner à ceux qui font journellement un effort, aussi modeste soit-il. Saluer ceux qui ont les moyens et la volonté de passer au chauffage au bois, qui peuvent isoler. préchauffer l'eau par capteurs solaires, produire de l'énergie électrique photovoltaïque ou qui peuvent adhérer au programme Minergie soutenu par l'Etat. Tous ensemble, dans la mesure de nos moyens, nous pouvons améliorer les choses. Dans l'immédiat, même sans argent, nous pouvons déjà économiser l'électricité.

Avons-nous vraiment besoin de ce qui existait à peine il y a 20 ans. jacuzzis, piscines chauffées, climatisations mobiles, fontaines à eau et bien d'autres gadgets? Expérience faite, un chauffe-eau électrique, peu sollicité, est confortable à 48 degrés. Dans ce cas précis, inutile de maintenir de l'eau brûlante à longueur d'année. Incompréhensible aussi, ces milliers de téléviseurs qui fonctionnent dès le matin. Souffrirons-nous vraiment si nous renoncons à tout cela ? Petite réflexion, en rentrant chez nous, un soir d'hiver : comptons tous les candélabres de Chaumont et calculons leur consommation. A quoi servent-ils? A Chaumont, il n'y a plus un chat dehors sitôt la nuit tombée. Certes, cet exemple n'est même pas le quart d'une chiure de mouche mais il est significatif. Oh, dans un autre domaine, j'allais oublier. Les vols Low Cost explosent en Suisse. Il faudrait agrandir. Super, maintenant pour moins de CHF 100 .--, chacun peut tuer son temps un ou deux jours à l'étranger. Au fait, un avion, ça pollue ? Un seul vol de loisir en Europe réduit à néant les efforts d'économie de de milliers de ménages. Sommes-nous encore combustible cohérents?

Pierre Pfund



Cabane de location de skis de fond

La cabane en bois située à proximité du P'tit Hôtel, qui servait à l'époque entre autre à la location de skis de fond, a vécu. Une carte de la région de Chaumont, accrochée à l'extérieure et qui a survécu à tous les temps, permettait encore d'apercevoir les tracés existants à un certain moment pour la pratique du ski de fond. Avec les années, cette cabane devenait chancelante et elle tenait encore debout on ne sait pas par quel miracle! Elle vient de disparaître du paysage de Chaumont et, avec elle, certainement pleins de souvenirs de l'époque où la neige était bien plus abondante qu'aujourd'hui.

Daniel Wicki

FUNICULAIRE LA COUDRE - CHAUMONT par Daniel Wicki

Construit en 1910, sa longueur du trajet entre le haut (qui se trouve à 1087m) et la station inférieure est de 2097m, dont 1800m en zone forestière. La dénivellation est de 570m. Les deux voitures panoramiques aui sont en service actuellement ont été inaugurées en 1995. Auparavant et durant des décennies, les voitures avaient un revêtement extérieur brun foncé. Au début des années 60, ce revêtement a passé au TN jaune que nous connaissons, puis a été remplacé au début des années 80 par une couleur pop créée par les élèves du Collège Sainte-Hélène.

Les deux voitures se croisent à mi-chemin, mais dès le 3 septembre 2007 ce croisement

fera définitivement partie du passé. En effet, la partie mécanique du treuil date encore de 1910, est donc vieille de 97 ans et ne répond plus aux prescriptions actuelles.



Le treuil de la station de Chaumont datant de 1910 n'est plus conforme

Pour garantir le maintien de l'exploitation, il a donc fallu voter un crédit qui se monte à environ 3,2 millions de francs, afin de faire notamment les assainissements nécessaires du treuil, des éléments électroniques vieux de plus de 25 ans. ainsi que de l'alignement des voies pour annuler le croisement. La puissance de l'installation sera augmentée et la vitesse passera de 11 à 18 km/h, ce qui correspond à une vitesse passant de 3m/sec à 5m/sec. Le temps actuel du trajet étant de 13 minutes, nous vous laissons faire le calcul du gain de temps.



Étant donné que la plupart du temps une seule voiture circule avec un agent à bord, le maintien de la deuxième voiture devient inutile. C'est la voiture en meilleur état, la rouge et bleue, qui restera sur les rails. La voiture bleue et verte ne sera cependant pas jetée sans autre. Bien au contraire, les pièces pouvant être réutilisées en cas de besoin seront conservées.

Le fait de n'avoir plus qu'une seule voiture roulante fera légèrement baisser les coûts d'exploitations.

Sur le plan énergétique, la voiture montante ne pourra plus profiter de la traction de la voiture descendante, mais le nouveau système récupèrera de l'énergie par le freinage exercé à la descente.



En outre, les deux stations seront assainies à l'intérieur et à l'extérieure. Ces travaux ont d'ailleurs déjà débuté. La station supérieure, à part quelques petits changements à l'intérieur, gardera son cachet d'antan pour le plus grand plaisir des utilisateurs. Un assainissement un peu plus en profondeur aura lieu à la station de la Coudre, mais sans défigurer le site.

Ainsi, à partir du 3 septembre et pendant les 12 semaines que dureront les travaux, un bus respectant l'horaire du funi circulera entre Chaumont et la Coudre en passant par les Cadolles.

4^{ème} FÊTE DE CHAUMONT SAMEDI 30 JUIN 2007

SOUS TENTE, SUR LE TERRAIN DE FOOTBALL

PROGRAMME

10h30

Démonstrations par l'Amicale des sapeurs-pompiers de Chaumont

11h30

Ouverture de la tente Apéro offert par l'Amicale des sapeurs-pompiers

12h00

Menu de midi : jambon à l'os, saucisse d'Ajoie et salade préparés par l'Amicale des sapeurs-pompiers

14h00 à 17h30

Brocante et douceurs par le Tennis-Club de Chaumont, les courts seront ouverts au public gratuitement

14h00 à 15h00

Au Topeka Ranch, tours en poney - gratuits pour les enfants jusqu'à 40 kg

> 18h15 Production du Chœur mixte

> > 18h30

Apéro offert par la SIP (Société d'Intérêt Public de Chaumont) accompagné des feuilletés de la Chomette

19h00

Menu du soir : Nasi Goreng et pâtisseries maison préparés par la Chomette

Nous remercions la Ville de Neuchâtel et les responsables de la tente Jean-Pierre pour leur soutien

Mardi 31 Juillet 2007 A Chaumont au terrain de foot

Découverte Vin et Fromage

dès 18h30

Menu servi avec les vins assortis

Dernier Funiculaire à 22h15

ORGANISATION COMITE DU 1ER AOUT

MERCREDI 1^{ER} AOÛT 2007 FÊTE NATIONALE A CHAUMONT

sous tente, au terrain de foot

Programme

11h30

Ouverture de la manifestation en présence d'une autorité de la ville, suivi d'un apéro offert par la ville.

Dès 12h30 Possibilité de se restaurer sous tente.



18h00

Animation pour les enfants, clown, grimage Apéro, souper

Apero, soupe

21h15

Cortège des enfants (départ vers la tente)

Apportez vos lampions

Feu Patriotique Hymne National

Organisation: Comité du 1er Août

représenté par:

Blaise-Alain Junod

Sponsor: SIP(Société d'Intérêt Public de Chaumont)

La Fée des bois a rejoint la migration des oiseaux

Madame Arbogast nous a quittés... Elle est partie pour un long voyage... Dans un ciel étoilé, avec le chant des Anges, juste après l'Eclipse de Lune!

Jusqu'au dernier moment, elle a soigné avec ses mains – telle une pianiste, elle a joué la partition de la guérison.
Jusqu'à son dernier souffle, elle s'est penchée sur les maux des autres, sans écouter son corps qui brutalement décida de l'abandonner.

La machine s'est arrêtée, mais son cœur continue de battre... Ses traces légères résonnent dans nos montagnes paisibles, sur les glaciers fondants de sueurs polluées – là où le vol du Grand Tétra l'accompagne de son ombre protectrice...

Merci Freyja de nous avoir accompagnés quand l'ombre de la douleur nous étouffait...

Vous avez su être la Lumière d'une bonne respiration dans un monde en furie...

Vous nous donniez le juste « son », pour réveiller notre partition d'un « Mieux-Vivre »...

Merci de votre clarté au milieu du brouillard et du froid...

Vous êtes partie sur la pointe des pieds, pour ne pas nous déranger...

Vous restez en nous, et nous manquerez toujours...

Nous la regarderons passer, devant la lune ou derrière le soleil, avec ses grands cheveux blancs...!

A.Sin

Chaumont, le 10 Mars 2007.